
 
 

Час с Общественной палатой Тюменской области 
 
18 октября 2016 г. в здании Правительства Тюменской области (г.Тюмень, 

ул.Советская, 61) состоялось очередное мероприятие в рамках Гражданской 
академии – «Час с Общественной палатой Тюменской области», целью которого 
является создание дискуссионной площадки между обществом и властью, где 
представители общественности через региональную и муниципальные 
общественные палаты задают интересующие их вопросы, а представители власти 
дают на них исчерпывающие ответы.  

 
На мероприятие в формате онлайн-видеоконференции были приглашены директор 
Департамента по спорту Дмитрий Грамотин  и директор созданного накануне 
Департамента по общественным связям, коммуникациям и молодежной политике Павел 
Белявский.  
Перед онлайн-конференцией Общественная палата ТО собрала вопросы от 
муниципальных палат, касающихся деятельности департаментов. Как отметил 
председатель Общественной палаты Тюменской области Геннадий Чеботарев 
подготовка к мероприятию прошла активно и заинтересованно. 
Тематика вопросов была разноплановая, общественников интересовали перспективы 
повышения заработной платы специалистам сферы физической культуры и спорта в 2017 
г., молодежная направленность мероприятий, проводимых совместно с муниципальными 
организациями, поддержка семейного спорта, финансирование отдельных видов спорта.  
Несколько вопросов касались проблемы оттока молодежи из сельских поселений в 



города – что в этом плане предпринимает департамент по спорту. Как отметил Виктор 
Грамотин, в последнее время столько внимания уделяется селу, что получился 
своеобразный перекос по мероприятиям: в сельской местности их в разы больше, чем в 
городских округах, но это проблема – комплексная и, конечно, одними спортивными 
мероприятиями её не решить. 
Отдельный блок вопросов касался волонтерства – будет ли продолжать развивать это 
направление созданный  Департамент по общественным связям, коммуникациям и 
молодежной политике. Павел Белявский заверил, что основной принцип формирования 
департамента – это преемственность, и поэтому, безусловно, волонтерские направления, 
зарекомендовавшие себя как эффективные, будут поддерживаться и в будущем, кроме 
того департамент открыт для всех по настоящему значимых гражданских инициатив. 
На видеоконференции были затронуты вопросы по второму патриотическому Форуму 
Общественной палаты Тюменской области «Современные формы и технологии 
патриотического воспитания молодежи», который состоялся 20 октября в Тюменском 
президентском кадетском училище. Свое участие в Форуме подтвердили НКО с более 
чем 70 проектами. В связи с этим Павел Белявский заметил, что в последний год 
отмечается просто прорыв грантовой активности тюменских общественников, особенно в 
части молодежных проектов. Тюмень делит второе место с Челябинском по числу 
поданных заявок, уточнил Геннадий Чеботарев.   
Также были рассмотрены вопросы взаимодействия департаментов с Общественными 
советами. Виктор Грамотин рассказал о совместной работе с Общественным советом, о 
том, что это уже второй состав, очень активный, профессиональный и работоспособный, 
оказывает большую помощь департаменту в плане независимой общественной оценки 
деятельности органов власти.  
В заключение беседы участники отметили, что им понравился формат онлайн-
конференций, так как он дает возможность прямого диалога с общественностью.  
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